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1. Separa las siguientes palabras en lexema o raíz y morfemas. 

Especifica qué tipo de morfemas tiene cada palabra. Hazlo como en  

el ejemplo. 

 

Cocinero: cocin- (lexema)  -ero (morfema: sufijo) 

 

violinista: violin- (lexema) –ista (morfema: sufijo) 

Imposible: im- (morfema: prefijo) –posible (lexema) 

Deshacer: des- (morfema: prefijo) –hacer (lexema) 

lavable: lav- (lexema) –able (morfema: sufijo) 

Perezoso: perez- (lexema) –oso (morfema: sufijo) 

Submarino: sub- (morfema: prefijo) –mar- (lexema) –ino 

(morfema: sufijo) 

responsable: respons- (lexema)   -able (morfema: sufijo)  

indoloro: in- (morfema: prefijo) –dolor- (lexema) –o (morfema: 

sufijo) 

desagradable: des- (morfema: prefijo) -agrad- (lexema) –able 

(morfema: sufijo) 

insoportable: in- (morfema: prefijo) –soport- (lexema) –able 

(morfema: sufijo) 

soluciones 

VÍDEO: partes de las palabras derivadas. Lexemas y morfemas 


